



資母っ子

6号 R2.6.19

校訓『強く 正しく 美しく』

校是『ほんものはつづく つづけるとほんものになる』

学校教育目標『いのち輝く ほんものの人づくり』

日常の学校の学習活動に戻りつつあります

◇ピーマンの苗植え

6月9日(火)、但東営農生活センターの西谷さんと農家の今井さん、能勢さんを講師として招き、1・2年生がピーマンの苗植えをしました。今井さんに「ピーマンが嫌いな人」と尋ねられ、手を上げる子はいませんでした。2年生は昨年、食育の学習を通してピーマンについては、十分学習しました。調理もしておいしく食べていたので好きになったようです。



真剣なまなざしで、説明を聞いています。

苗植えの仕方について、説明を真剣に聞いて、取り組んでいました。全員が上手に植えることができました。西谷さんが「有名な但東町のピーマンを栽培してくれることが嬉しい」と言っておられました。また、「コロナ禍により外食産業での野菜などの消費が少なくなっているため、ピーマンの値段が下がるかもしれない。」と心配しておられました。色々なところに影響が出ています。

◇豊岡市立博物館の出前授業

6月9日(火)、6年生が歴史について、豊岡市立歴史博物館学芸員の谷岡さんに授業をしていただきました。土器を持って来ていただき、本物に触れることができました。話の中で、畑山の日出神社のことが出てきたので、調べてみました。

じっくりと見ていない人はぜひ一度、行ってみてください。



持ってこられた、土器などを観察しています。

手挟



日出神社本殿 文化財の指定

本殿は室町時代末期の様式技法をよく伝えているとして、昭和38年に兵庫県指定文化財となり、昭和45年6月に国指定の重要文化財となった。国の文化財保護審議会において「日出神社本殿は^{ひさし}底部分に後世の

改造部分が多いが、^{たばさみ}手挟、^{かえるまた}臺股など細部

は当初材を残し、兵庫県における室町時代末期の三間社流造本殿の一例として保存すべきものと考えられる」と評価されている。

臺股②



奈良時代



平安時代



鎌倉時代



鎌倉時代

臺股 横木に設置し、重荷を分散するため下側が広がっている部材

◇学校探検



校長室の説明をしています。

6月11日(木)、1年生にとっては2回目の学校探検です。今回は、1・2年生が3グループに別れて、2年生が1年生を案内して学校を巡っていました。2年生は、各部屋の紹介を1年生に伝えるように事前に行った案内文を使って説明していました。1年生も2年生の話を聞こうとしていました。

2年生はグループごとに旗を作りガイド役として、1年生を上手に案内していました。廊下など移動は静かにできていて感心しました。

◇福祉体験 4年生は毎年、福祉学習をしています。

6月12日(金)、但東福祉協議会の米田さんからの「福祉て、なんだろう？」こんな問いかけから始まりました。ほとんどの子が「分からない、知らない」と答えていました。次に「ヘルプマーク



を見たことがあるか？」と尋ねられ、数名が見たことがあると答えていました。「どんな人が付けている？」の問いに、「おばあちゃん」「家に置いてある」「弟が持っていた」などの発言がり、なんでヘルプマークができたかの説明を受けました。そして、「福祉」を辞書で調べて、福祉の意味を理解していました。でも「幸せ」ってどんなことと尋ねられると、なかなか答えることができませんでした。それでも自分なりに考えて「一杯寝られること」「スイーツを食べられること」などと答えることができました。「誰もが幸せになりたいと思っています。幸せは人それぞれ違うから、お互いに話し合いながら、相手が望むことを手助けしていくことが大切です。誰もが幸せになるために福祉があるのです。」というようなお話がありました。

子どもたちは「自分の幸せ」、「他の人の幸せ」を両方実現するためにどうすればよいか少しでも考えてくれたと思います。また、手助けが必要な方にどのように接していけばよいか、今後も学習を続けていきます。

そっと花をたむける

ツバメがたくさん学校に巣を作っています。そのためたくさんの糞が、ベランダや玄関付近に落ちます。毎年このことなので仕方ないと思っています。そんな中、ツバメの巣から、まだ卵から出たてのヒナが落ちて死んでいました。そこに、そっと花を置いている児童がいました。その後、誰かが、校庭の隅に持って行って行っていました。優しい子がいる資母小です。

お知らせ

すでにお知らせしていますが、夏休みが8月8日(土)～8月18日(火)の11日間となります。1学期の終わりは8月27日(木)、2学期の始まりは8月28日(金)ですが、休みに入る前の8月7日に通知表を渡し、簡単な式を持ちます。そして、8月19日(水)に学校始めの簡単な会を持つ予定です。1学期の終業式、2学期の始業式は行いませんので了承ください。

また、資母地区一斉のラジオ体操を7月26日(日)に予定していましたが、延期して8月22日(土)の学校クリーン事業の時にさせていただきます。ご協力お願いいたします。